
 

 

COMUNE DI PINCARA 
Provincia di Rovigo 

_______ 

Relazione di fine anno 
 

Carissimi Cittadini, 

con l’avvicinarsi della fine dell’anno, come è nostra abitudine cerchiamo di portare alla vostra 

attenzione quella che è stata l’attività dell’Amministrazione Comunale.  

Il 2020 è stato un anno particolarmente difficile per tutti, per alcuni addirittura drammatico:  

il virus Covid19 ha purtroppo cambiato le nostre vite, le nostre abitudini, i nostri pensieri.  

Per contenere la diffusione siamo stati costretti e lo siamo ancora a subire restrizioni e 

limitazioni negli spostamenti, nelle attività lavorative con conseguenze drammatiche sia a 

livello economico che sulla tenuta sociale. L’angoscia di poter essere contagiati è disarmante 

per tutti.  

A questa situazione, l’Amministrazione Comunale ha cercato di reagire con prontezza: ci 

siamo rivolti alle famiglie con maggiori difficoltà; abbiamo cercato di mettere in campo tutte le 

iniziative di supporto economico e sociale, partecipando a bandi, distribuendo fondi dedicati ed 

intervenendo sulla fiscalità tagliando le tasse comunali alle attività e ai lavoratori che hanno 

subito conseguenze a causa della pandemia.  

Come spesso accade nei periodi di grande difficoltà siamo riusciti a cogliere alcuni aspetti 

positivi: la Generosità ed il grande Cuore dei nostri gruppi di Volontariato. 

Assieme al “Gruppo Protezione Civile Comunale di Pincara”, al “Gruppo Impegno Civico” e a 

tante persone che si sono messe a disposizione per il bene comune, siamo riusciti a rendere più 

fruibili i servizi e a continuare le iniziative a favore dei meno fortunati. 

Un altro aspetto che ci deve rendere orgogliosi è la professionalità e disponibilità dei nostri 

commercianti: mai come questo periodo abbiamo avuto prova dell’importanza di attività che si 

sono rivelate veri e propri SERVIZI per il paese con spese a domicilio, in un periodo in cui 

non ci si poteva muovere, nel nostro paese abbiamo trovato tutto il necessario. Questo ci deve 

rendere consapevoli dell’importanza della loro presenza sul territorio e ci deve far capire che 

vanno sostenuti, sempre. 

Un altro pensiero in questo periodo va alla Scuola Materna e Asilo nido e alla scuola Primaria 

di Pincara, ancora una volta hanno dimostrato tutta la loro qualità adattandosi alle nuove regole 

e nel custodire del bene più prezioso che abbiamo: i nostri figli. 

In questo periodo non ci siamo occupati solamente di emergenza sanitaria ed economica.  

Nelle pagine a seguire, settore per settore gli Amministratori descriveranno tutto il lavoro 

svolto durante l’anno, sempre con lo sguardo rivolto in avanti, cercando di progettare e trovare 

nuove opportunità per il paese di Pincara, nella speranza che si possa presto tornare ad 

abbracciarci e a vivere sempre più intensamente i rapporti umani che nelle piccole comunità 

sono sempre stati motivo di sostegno reciproco. 

Con questo auspicio vi auguro di passare un Buon Natale ed un Felice Anno Nuovo. 

                                                                                                               

                                                                                                                 IL Sindaco  

                                                                                                               Stefano Magon.  



                                         

                                     URBANISTICA E LAVORI PUBBLICI 

 

Gentilissime cittadine e cittadini, 

siamo ai titoli di coda di questo 2020, anno che tutti noi vorremmo cancellare dalla nostra 

memoria, ma che resterà sicuramente in maniera indelebile nei ricordi di ognuno di noi. 

La pandemia che ha travolto il mondo intero ha fatto emergere tutta la nostra fragilità, 

mettendo in crisi i sistemi sanitari ed economici di molte Nazioni che spesso hanno ostentato 

organizzazioni inattaccabili ed infallibili. Non sappiamo quanto tutto questo durerà sia sul 

piano sanitario e quali saranno le reali conseguenze subite dalla nostra economia.  

Non voglio entrare in campi che non mi competono e lascio ad altri, più preparati di me, 

eventuali previsioni ed analisi. 

Nella speranza che tutto ciò possa finire quanto prima mi limito a relazionare a tutti voi come è 

solito in questo periodo l’operato del mio assessorato: 

 Efficientamento sede comunale con la sostituzione di tutti gli infissi dotati di sistemi ad 

alto isolamento termico. 

 Efficientamento centrale termica della scuola primaria e della sede comunale con 

caldaia ad alto rendimento energetico. 

 Sostituzione sistema di illuminazione con tecnologia a led del campo di allenamento 

calcio, campo da tennis e campo polivalente. 

 Completamento asfaltatura via Ghirardini. 

 Manutenzione strade bianche. 

 Manutenzione area sosta camper-pic-nic con manutenzione gazebi e sostituzione 

caminetti. 

Quanto sopra è sempre coerentemente e strettamente legato al nostro programma elettorale. 

Non posso non approfittare di questa occasione per porgere a tutti quanti voi i miei più sentiti 

auguri di Buon Natale e di un Migliore Anno.  

 
                                                                                     Assessore ai lavori pubblici 

                                                                                              Renzo Visentini 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SERVIZI SOCIALI 

 
Cari cittadini, 

in occasione delle festività natalizie siamo a rendicontare ciò che è accaduto durante questo 

anno a  

dir poco “particolare” a causa del virus COVID19.  

Come ben sappiamo “un’onda” gigantesca ci ha travolti e messi a dura prova tanto da ridurre o 

sospendere progetti e servizi già programmati. 

I servizi sociali, a seguito della Pandemia sono stati in questo periodo particolarmente 

impegnati, sono giunte molte richieste di aiuto per motivi economici dovuti alle mutate 

situazioni lavorative.  

A questi appelli abbiamo risposto con l’erogazione di buoni spesa, grazie alla collaborazione 

del “Gruppo di Protezione Civile comunale” e con la riduzione delle imposte comunali.  

Un'altra grande sfida in questo periodo è stata il trasporto delle persone anziane presso i centri 

diagnostici grazie ai volontari del gruppo “Impegno Civico”. 

Nel rispetto dei protocolli abbiamo continuato con il servizio infermieristico, servizio S.A.D.  

(servizio assistenza a domicilio) ed il servizio dell’Assistente Sociale. 

Abbiamo partecipato al bando per il sostegno agli affitti.  

Stiamo riproponendo il bando: “Un sostegno per l’inverno”.  

Abbiamo partecipato al progetto del “Servizio Civile” con l’assegnazione di un 

operatore a disposizione dei servizi sociali. 
Abbiamo seguito e risolto diverse situazioni di difficoltà di disagio abitativo, economico e 

sociale. 

Speriamo di riprendere con la fine dell’emergenza le tante attività che avevano avuto riscontri 

positivi nella nostra Comunità come il “mese per l’Anziano”, il “mese rosa”, la “ginnastica 

dolce”, “trasporto per le cure termali”.  

Con questo auspicio auguriamo a tutti voi un Buon Natale e un Felice Anno nuovo. 

  

                                                                                Consiglieri con delega ai Servizi Sociali                                                                                                                             

                                                                                         Maurizio Gozzo 

                                                                              Luciano Greghi, Maria Chiara Zambonin 
                                                    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                        



                                                                                                                                                         

CULTURA, SCUOLA, TEMPO LIBERO 
Cari cittadini, 

come ogni anno con l’arrivo delle festività natalizie è tempo di fare un bilancio del lavoro 

svolto.  

La situazione sanitaria venutasi a creare nel 2020 ha avuto tra le tante conseguenze nefaste 

quella di dare quasi il “colpo di grazia” alla Cultura in generale e alla Musica in particolare. 

Infatti le chiusure di Teatri, Concerti, Musei, Mostre, Attività di Spettacolo e Culturali sono 

state pressoché totali e hanno fatto sì che Musicisti ed Artisti si trovino in forzato riposo da 

quasi un anno. 

Ma si sa, il cuore pulsante dell’Italia è da sempre fatto di Cultura e così il nostro Comune, che 

da alcuni anni porta avanti la scommessa del “Festival del Pianoforte Storico”, non ha mai 

smesso di pensare a come proseguire anche in tempi così avversi, questo nostro sogno 

musicale. 

E la soluzione è arrivata creando una nuova modalità per svolgere il Terzo Festival: una 

Rassegna che unisca voglia di fare ed ascoltare Musica dal vivo, dare un fattivo sostegno 

all’insegnamento delle discipline musicali nella Scuola (altro settore messo duramente alla 

prova dalla pandemia, se non altro per le continue variazioni delle modalità didattiche) e uso 

della tecnologia multimediale. 

Quindi la proposta del  “Pro Music Teachers Festival 2020 2021”  vedrà una fruizione 

“social” delle serate dal vivo dove gli Artisti (Docenti di Strumento dei vari ordini di Scuola) si 

esibiranno nella nostra Sala consiliare seguiti on-line attraverso i mezzi abituali (vedi 

Facebook) e le nuove piattaforme divenute di uso quotidiano con la Dad (Meet e Classroom); 

ciò permetterà a tutti e in particolare alle giovani generazioni di seguire in diretta i loro Maestri 

nel momento irripetibile dell’esecuzione dal vivo; e tutto ciò con un calendario aperto che 

coincida con la seconda parte dell’anno scolastico, sia per creare un’affinità temporale col 

mondo della Scuola sia per poter avere tempi lunghi nei quali invitare un gran numero di 

ospiti. 

Nonostante le difficoltà e nel rispetto di tutti i protocolli di sicurezza siamo riusciti a proporre 

l’animazione invernale ed estiva per i nostri bambini con la collaborazione con il gruppo 

HAKUNA MATATA. Abbiamo cercato di continuare a collaborare e a sostenere le nostre 

scuole con il contributo economico alla scuola Materna e asilo Nido San Giuseppe e mettendo 

a disposizione la sala civica del “Polivalente 2000” per l’attività di doposcuola con i bambini 

della scuola Primaria. Abbiamo acquistato dei tablet per sostenere la didattica a distanza per le 

famiglie in difficoltà economica e seguito tutte le indicazioni arrivate dall’istituto comprensivo 

per adeguare gli ambienti ai protocolli anti covid19. 

Ringraziandovi per averci dato fiducia in questo percorso, vi auguriamo un sereno Natale e un 

buon inizio di Nuovo Anno.  

 
                                                                                                                  I Consiglieri                                                                                                                                                                          
                                                                                           Pier Claudio Fei, Michele Genesini,  
                                                                                         Matteo Oselin, Alessandro Pavanello       
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

   BILANCIO 

 
Il Bilancio relativo all’anno 2020, risulta non ancora approvato dal punto di vista Amministrativo 

Contabili, 

le scadenze per la sua approvazione sono previste per legge il primo semestre dell’anno successivo. 

La gestione tuttavia del 2020, risulta a tutt’oggi correttamente impostata, tutti i documenti sono stati 

sottoposti all’approvazione degli organi di controllo e puntualmente validati.  

Un elemento particolarmente significativo riguarda l’indebitamento (ricorso a mutui) del Comune di 

Pincara che risulta essere pari al coefficiente dello 1.06%, molto al di sotto della maggior parte dei 

Comuni a livello Nazionale, segnale questo di una corretta gestione ed una capacità di sfruttare 

opportunità di finanziamento derivanti da Bandi / Finanziamenti pubblici. Ci riserviamo tuttavia di 

sottoporre alla cittadinanza una relazione illustrativa più dettagliata delle risultanze di fine anno 2020 

successivamente all’approvazione del documento denominato: Bilancio Consuntivo ai fini di una 

opportuna informazione e trasparenza da parte dell’Amministrazione.  

Colgo l’occasione per augurare un Sereno Natale. 

                                                                                                                 Consigliere con delega al 

Bilancio 

                                                                                                                           Maurizia Mangolini 

 

AMBIENTE E TERRITORIO 

 
Siamo alla fine del 2020 e mai credo come quest’anno si è impazienti che la fine arrivi il prima 

possibile per lasciarsi alle spalle un anno per i più da dimenticare. 

Il covid19 ha influenzato il normale vivere di tutti noi e in parte anche l’attività amministrativa. 

Nonostante ciò si è riusciti a portare a termine idee e progetti pensati e programmati per il 2020, 

progetti pensati in sinergia tra gli assessorati dei lavori pubblici, territorio e ambiente in quanto è 

chiaro che qualunque iniziativa o progetto ha o avrà un impatto sull’ambiente. 

La sostituzione degli infissi degli uffici comunali, la sostituzione della centrale termica e 

l’ammodernamento dell’impianto elettrico dell’area sportiva con l’istallazione di riflettori con 

tecnologia led e l’istallazione delle colonnine di ricarica per veicoli elettrici sono interventi che vanno 

tutti nella direzione degli obbiettivi che ci eravamo dati, riduzione di consumo di energia e 

conseguente riduzione di emissione di co2. 

Si è effettuato un intervento di manutenzione del verde pubblico con la potatura delle piante nei parchi 

e viali comunali e nell’area sportiva cercando di mantenere l’efficienza della chioma e si è reso 

necessario fare anche degli abbattimenti di alcune piante che presentavano gravi fenomeni di 

marcescenza che minavano la stabilità e di conseguenza la sicurezza e si valuterà, dopo un attento 

studio, la sostituzione con altre piante.    

Abbiamo aderito al progetto di Acque Venete per la distribuzione di borracce agli alunni della scuola 

primaria con l’intento di educare le nuove generazioni a ridurre l’uso di contenitori in plastica 

monouso. 

A breve daremo l’incarico ad un tecnico che dovrà elaborare un progetto per risolvere o quantomeno 

ridurre l’annoso problema dello sgrondo delle acque meteoriche che affligge una parte del nostro 

territorio che avrà bisogno anche della fattiva collaborazione dei proprietari dei fondi agricoli. 

Concludo facendo gli auguri di un Buon Natale anche se sarà e dovrà essere un Natale diverso.  
                                                                          Assessore al territorio                                                                                                  

Giustiliano Bellini 

 

 
 
 

           


